

FDM Business School Formation, Développement, Management

fdm-businessschool.fr



Depuis 12 ans, **FDM BUSINESS SCHOOL** forme des étudiants en alternance du BAC+2 au BAC+5, en contrat d'apprentissage ou en contrat de professionnalisation.

FDM BUSINESS SCHOOL c'est la possibilité d'obtenir un **diplôme et une expérience tout en exerçant un métier.**

L'équipe pédagogique accompagne dans la recherche d'alternance et dans la réussite du diplôme.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des ressources Humaines

- **Mastère Européen** - Manager des Ressources Humaines

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** : Management Commercial Opérationnel ; Négociation et Digitalisation de la relation client ; Gestion de la PME ; Support à l'Action Managériale ; Comptabilité et Gestion
- **BACHELOR** : Responsable Marketing Commerce et Expérience Client ; Chargé de Développement des Ressources Humaines
- **Diplôme** de Comptabilité et Gestion (DCG)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- BDE



CHIFFRES CLÉS

- 200 étudiants - 30 enseignants**
- 200 stages proposés par an**
- Partenariats : +345 entreprises**
- Date de création : 2010**
- 1 campus - 4 événements par an**
- Award et récompense : 1**
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Améliorer les compétences et l'apprentissage de nos étudiants tout en laissant une place au développement personnel
- Encourager les étudiants à définir des objectifs raisonnables et les aider à résoudre les problèmes qui surviennent
- Permettre aux étudiants de développer leur propre programme
- Aider les étudiants à rentrer plus facilement dans la vie adulte



INFOS PRATIQUES

7 avenue José Nobre ZI Ecolpis
Sud 13500 Martigues, France
À compter de 2023 – 21 Rue
des Saladelles ZAC des Etangs
13920 Saint Mitre les Remparts,
FRANCE
04 42 06 12 33
contact@fdm-businessschool.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 23, 24, 25, 26, 29

Tourisme
www.martigues-tourisme.com

Collectivités
www.ville-martigues.fr

Patrimoines Remarquables
www.martigues-tourisme.com/sites-monuments-historique

Sport dans la région
www.ville-martigues.fr/loisirs/sports



Federation for **ED**ucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

FDM Business School Formation, Développement, Management

fdm-businessschool.fr



For twelve years now, **FDM BUSINESS SCHOOL** has been providing post-secondary to master's-level courses taught via block release training or French professionalisation contracts.

FDM BUSINESS SCHOOL enables students to gain both a **qualification and professional experience while doing a job they enjoy.**

The FDM team assists students in finding block release training contracts and in successfully completing their studies.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organizational Strategy, and Human Resources

- European Master's - Human Resources Manager

Other programmes and certificates proposed by the school

- **BTS:** Sales Operations Management; Customer Relations: Negotiation and Digitalisation; SME Management; Executive Assistantship; Accounting and Administration
- **BACHELOR'S DEGREES:** Head of Commercial Marketing and Customer Experience; Head of Human Resources Development
- **Degree** in Accounting and Administration (DCG)



TEACHING LANGUAGES

French



CAMPUS LIFE

- BDE



KEY FIGURES

- 200 students - 30 teachers**
- 200 internships per year**
- Partnerships : +345 companies**
- Date of creation: 2010**
- 1 campus - 4 events per year**
- Award et prize : 1**
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Improvement of students' knowledge and skills while also leaving room for personal development
- Encouraging students to set realistic goals and to help them overcome obstacles
- Allowing students to develop their own programme of study
- Helping students to make the transition from education to the world of work.



PRACTICAL INFOS

7 avenue José Nobre ZI Ecopolis
Sud 13500 Martigues, France
À compter de 2023 – 21 Rue
des Saladelles ZAC des Etangs
13920 Saint Mitre les Remparts,
FRANCE
04 42 06 12 33
contact@fdm-businessschool.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : 23, 24, 25, 26, 29
Tourism
www.martigues-tourisme.com
Local government
www.ville-martigues.fr
Famous heritage
www.martigues-tourisme.com/sites-monuments-historique
Local sports teams
www.ville-martigues.fr/loisirs/sports



Federation for **ED**ucation in **EU**rope
Fédération Européenne Des Ecoles